



### 「棟方志功展」

柳原 昭三

昨年11月に国立近代美術館で開催していた棟方志功展を見に行きました。作品はどれもこれも、面白い版画でした。

棟方志功展に行ったことで、都会に出る勇気ができたことは、僕にとっても嬉しいことです。これからは、どんどん展覧会に行こうかと考えています。

下記の写真は、棟方志功展で一番面白いと感じた版画です。



# とうたす通信

発行 あさやけ風の作業所内 とうたす班  
〒187-0033 小平市中島町3-8  
TEL 042(349)2366 toutasu@asayake.or.jp  
<http://www.asayake.or.jp/kaze.html>

No.344  
2024年1月20日



いつもとうたす通信をご愛読頂きまして誠にありがとうございます。

皆様はどんな新年を迎えましたでしょうか？  
コロナ感染症も落ち着いてきて、元の生活に戻ってきていると思いますが、皆様も油断せずに感染予防を念入りにやりましょう。

今年も皆様が元気で活躍を出来るようにお祈りをしています。

本年も、引き続きとうたす通信をご愛読頂きますようよろしくお願い致します。

二〇二四年（令和六年）一月  
とうたす班 一同

## 短歌

一、求めたい希望は叶う聖書の教え  
信じる我は進めり

一、旅心はフツフツ沸くの歌心は  
カラカラ乾く困る我が気持ち

竹内 桃子



### 「アゼリアへの宿泊意気込み①」

加部 紡

今週はショートステイ先のアゼリアに宿泊をする週です。一泊二日の予定で少し緊張気味です。

学生時代に非営利活動法人サポートクラブあすなろの家でショートステイをしたことはありますが、アゼリアでは初めてです。きっと楽しい一日となるかと思えます。今からどのように過ごすか、また、担当の職員さんと何を話そうかなど考えてゆきたいと思えます。

アゼリアに入所されている作業所の方とも、親睦を深めてゆきたいと思えます。

今回はお試しなので、慣れてきたら一泊ではなく二泊三泊四泊と増やしてゆきたいと思えます。

同性の職員さんなので、青年期特有の話がしたいと思えます。私物のタブレット端末やノートパソコンを持ち込んで良いとのことでしたので何を観ようか考えながら楽しんで過ごしたいと思えます。